



Pembukaan XT Square tunggu pembentukan direksi

Oleh Rina Wijayanti
HARIAN JOGJA

JOGJA: Pembukaan XT Square atau Pasar Seni dan Kerajinan Yogyakarta (PSKY) masih menunggu terbentuknya direksi pengelola XT Square.

Sesuai rencana XT Square akan dibuka pada awal Juli tahun ini. Keputusan waktu tersebut disesuaikan dengan penuntasan pembangunan PSKY dan juga menjelang musim libur sekolah sebagai sarana promosi.

Kendati demikian, Walikota Jogja Herry Zudianto didampingi Kepala Bappeda Kota Jogja, Aman Yuriadijaya mengatakan masih menunggu direksi pengelola XT Square terbentuk.

Menurut Aman, direksi tersebut ditargetkan selesai pada Maret. Di samping pembentukan direksi, pihaknya juga akan menunggu pengesahan Perda Penyertaan Modal dan pemisahan aset.

”
Direksi BUMD baru pengelola XT Square akan terbentuk awal Maret. Setelah itu kami masih harus menunggu pengesahan Perda Penyertaan Modal dan Pemisahan Aset Daerah

Aman Yuriadijaya
Kepala Bappeda
Kota Jogja

“Direksi BUMD baru pengelola XT Square akan terbentuk awal Maret. Setelah itu kami masih harus menunggu pengesahan Perda Penyertaan Modal dan Pemisahan Aset Daerah,” terang Aman di XT Square kemarin.

Dijelaskannya Perda Pemisahan Aset Daerah menurutnya diperlukan mengingat pengelola

dan karyawan XT Square nantinya akan dibayar tidak menggunakan APBD. Sesuai rencana para karyawan akan dibayar melalui pemasukan pengelolaan XT Square tersebut.

Secara teknis, pembangunan XT Square yang ditargetkan selama tiga tahun menelan biaya senilai Rp36 miliar. XT Square dibangun di atas tanah bekas terminal lama Kecamatan Umbulharjo seluas 17.500 meter persegi. XT Square memiliki luas bangunannya 10.800 meter persegi. Dari serapan dana yang ada, masih tersisa senilai Rp1,16 miliar. Menurutnya dana tersebut akan digunakan sebagai finishing pembangunan XT Square yang ditargetkan bulan depan.

Bagi pelaku ekonomi yang berminat bergabung di XT Square sesuai rencana, jelas Herry akan dibuka setelah direksi terbentuk. “Pembukaan penjualan kios kios akan kami buka setelah direksi terbentuk,” katanya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Hukum	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			
3. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005